

●公開交通取締●

【6日】

◆飲酒＝国道428号▷県道尼崎池田線▷県道三木宍粟線▷国道312号▷県道豊岡瀬戸線▷県道福良江井岩屋線▷中国縦貫自動車道

社会公益賞など

3団体を表彰

神戸キワニスクラブ

社会奉仕団体「神戸キワニスクラブ」（佐柳秀樹会長、神戸市中央区）の第44回神戸キワニス社会公益賞



れ、「特定非営利活動法人の贈呈式が神戸市内で開か

多文化センターまんまるあかし」（明石市）と「合同会社 ユー・エス・ジェイ」（大阪市此花区）に社会公益賞、「スーパーキッズ・オーケストラ」（県立芸術文化センターのソフト先行事業行事業）に青少年ボランティア賞が贈られた（写真）。多文化センターまんまるあかしは平成28年設立。外国人、外国にルーツを持つ子供たちが日本国内で安定した生活を送り、一緒に成長することを支援する事業を実施している。

ユー・エス・ジェイは平成18年から社会貢献プロジェクト「USJドリームウイーバーズ」に取り組み、

神戸キワニスクラブは昭和45年に発足。長年にわたり各分野で活躍した個人や団体を表彰している。

多文化センターまんまるあかし」（明石市）と「合合同会社 ユー・エス・ジェイ」（大阪市此花区）に社会公益賞、「スーパーキッズ・オーケストラ」（県立芸術文化センターのソフト先行事業行事業）に青少年ボランティア賞が贈られた（写真）。

多文化センターまんまるあかし」（明石市）と「合合同会社 ユー・エス・ジェイ」（大阪市此花区）に社会公益賞、「スーパーキッズ・オーケストラ」（県立芸術文化センターのソフト先行事業行事業）に青少年ボランティア賞が贈られた（写真）。多文化センターまんまるあかしは平成28年設立。外国人、外国にルーツを持つ子供たちが日本国内で安定した生活を送り、一緒に成長することを支援する事業を実施している。

神戸市内の児童養護施設などに衣料や日用雑貨、菓子などの寄付を行つてきた。スーパーキッズ・オーケストラは県立芸術文化センターのソフト先行事業として平成15年に活動開始。弦楽器に取り組む子供たちを全国から選抜し、芸術監督の佐渡裕氏の指揮・指導のもと、東日本大震災などの被災地で演奏会を継続実施するなど、音楽を通して癒やしと希望を与えてきた。